
2020年度第２回豊岡市地域包括支援センター運営協議会（会議録） 

 

１ 日 時 ：2020年 12月 17日（木）13：30～14：45 

２ 場 所 ：豊岡市民会館 ３階 ギャラリー１・２ 

３ 参集者 ：８名（欠席５名）  

 

                      

１ 開会（１３：３０） 

    

２ あいさつ  

  

３ 報告事項（事務局説明） 

（１） 豊岡市地域包括支援センターの設置状況について  資料１ 

（２） 2020年度豊岡市地域包括支援センターの事業報告について  資料２ 

                                           

〔質問・意見〕 

質問：資料２、虐待通報件数の中に虐待認定とあるが、それはどう判断しているのか。                                             

回答：高齢者虐待の通報があったもののうち、本人との面談や、関係者からのききとりなど

の事実確認を行い、高齢者虐待マニュアルに沿って豊岡市との判定会議をもった結果、

高齢者虐待の事実があったと判断している。 緊急性なども判断し、今後必要な介護サ

ービスの検討につなげている。                   [地域包括支援センター]                   

 

４ 協議事項（事務局説明） 

（１） 豊岡市内の地域包括支援センター業務の次期委託先について  資料３ 

 

〔質問・意見〕 

質問：参考資料にある過去２年間の事業評価について、評価指標にある平均点数とはど 

う見ればよいのか。                                    

回答：設問項目ごとに市の回答と全国調査結果の平均点数があがっている。すべてでき

ていれば 100％で一番いい。全国調査結果もあがっているので、比較してみて自分た

ちのセンターの改善が必要な箇所を把握することができる。 課題については市と協議

しながら改善していく。                               [高年介護課] 

   

質問：自己評価につき、豊岡の地域包括支援センターが自ら辛い回答をされているとも考

えられるか。                                       

回答：そうも考えられる。                                [高年介護課] 

 

意見：報告をみると、豊岡圏域の高齢化率はほかの圏域に比べて低いが、相談件数は多

い。ケアマネージャーが持っている困難事例も多く、地域包括に相談して対応しなければ

いけない困難事例も増えてきている。ケアマネージャーになる人も減少し、高齢化もすす



んできているので、次の世代のケアマネージャーが活動しやすいように体制の充実を図っ

てほしい。豊岡圏域にもう一つセンターを設置することを検討してもらえないか。例えば豊

岡市直営のセンターがあれば、ケアマネージャーは守られているようで安心できるが検討

してもらえないか？                                                                                                      

回答：豊岡圏域の体制の充実が必要で課題であることは認識している。できることは今後

検討していきたいが、市直営のセンターを設置することは難しい。      [高年介護課] 

 

〔結果〕 

豊岡市内の地域包括支援センター業務の次期委託先について、引き続き豊岡市社会

福祉協議会に委託することで承認 

  【委託期間 2021年 4月 1日～2024年 3月 31日】 

                  

（２） 2021年度豊岡市地域包括支援センター事業実施方針（案）について   資料４ 

 

〔質問・意見〕 

  特になし 

 

〔結果〕 

  2021年度豊岡市地域包括支援センター事業実施方針（案）について承認 

 

５ その他 

特になし         

                                                  

６ 閉会（１４：４５） 


